



成岩中学校だより
令和7年6月20日

大きな成長を感じた3日間～2年生野外活動に参加して～

5月27日（火）から29日（木）までの3日間、2年生が旭高原自然の家にて、野外活動を行いました。かつては1年生で実施していたこの行事ですが、新型コロナウイルスの影響を受け、ここ数年は2年生での実施が続いていました。今年度からは本来の1年生実施に戻すこととなり、その移行措置として、2年生が5月に、1年生が9月に実施する予定です。また、3年生はすでに修学旅行を終えており、今年度は全学年で宿泊行事が行われる、特別な1年となっています。

今回の2年生による野外活動は、昨年度から計画と準備を進めてきたもので、生徒自身が主体となって創り上げた行事です。実行委員の皆さんには、責任感を持って役割を果たし、素晴らしいリーダーシップを発揮してくれました。本校では、学年を問わず行事に「実行委員会形式」を取り入れており、生徒たちが自ら考え、行動する文化がしっかりと根づいてきていることを実感しています。

また、実行委員だけでなく、参加したすべての生徒が協力的で、落ち着いた態度で活動に取り組む姿も印象的でした。集団としてのまとまりや一体感、そして内に秘めた力強さが随所に感じられました。とりわけ、時間を守ること、話をしっかりと聞く姿勢、そして決められたルールを守ろうとする意識など、基本的な態度がしっかりと身に付いていることに感心させられました。やるべきことには真剣に取り組み、楽しむべき場面では思いきり楽しむ。そんな“メリハリ”のある姿勢には、生徒たちの大きな成長と頼もしさを強く感じました。中学校に入学してわずか1年余りとは思えないその姿に、心から嬉しさと誇らしさを覚えました。

本校の生徒たちは、どの学年においても前向きに物事に取り組み、それぞれに多くの良さや魅力的な一面を持っています。今後もその可能性をさらに引き出していけるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。

引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



【ウォークラリー】



【キャンドルファイヤー】



【光の舞】



【野外炊飯～焼きそばづくり～】



【体験教室】



【学年レク～ドッヂボール～】

最近の行事いろいろ

生徒総会 (6/5 (木))



生徒総会が開催されました。生徒会および各委員会から本年度の計画が発表され、それぞれの目標や活動内容について丁寧に説明がありました。どの計画にも、「よりよい学校をつくっていこう」という強い思いが込められており、生徒一人ひとりの積極的な関わりが期待されます。

また、発表を聞く側の生徒たちの姿勢も非常に立派でした。真剣に耳を傾け、自分の事として受け止めようとする姿勢が感じられました。

今後も、生徒一人ひとりの主体的な行動と協力が、学校をより良くしていく大きな力になることでしょう。

第1回定期テスト (6/12 (木)・13 (金))

本校では、これまで年間5回（3年生は4回）実施していた定期テストを、今年度から年間4回（3年生は3回）に見直し、1学期は1回のみになりました。1学期は、年度初めのオリエンテーションや修学旅行など行事が多く、授業時数の確保が難しいことがその理由です。

今年度最初の定期テストには、生徒たちが真剣に取り組む姿が見られ、学びに向かう意欲を感じられました。



学校運営協議会 (6/17 (火))



本年度第1回学校運営協議会を開催しました。

委員の皆様には授業を参観していただいた後、今年度の「学校経営方針」「教育計画」「現職教育の内容」「予算案」などについて説明し、ご承認をいただきました。

その後の意見交換では、多くの貴重なご意見を頂戴しました。これらのご意見を今後の学校運営にしっかりと生かしてまいります。

学校保健委員会 (6/19 (木))

本年度第1回学校保健委員会を開催しました。今回は「アサーションについて」をテーマに、スクールカウンセラーの大八木茉妃先生にご講話をいただきました。

自分の気持ちを大切にしながら、相手の意見も尊重できるコミュニケーションのあり方について学ぶ貴重な機会となりました。生徒一人ひとりが、自他の感情と上手に向き合い、より良い人間関係を築いていけることを願っています。

※ アサーションとは、コミュニケーション方法の1つで、相手を尊重したうえで自分の意見を主張するものです。

